

noticias de Gipuzkoa

INICIO | OPINIÓN | SOCIEDAD | POLÍTICA | BERTAN | ECONOMÍA | LA REAL | DEPORTES | OC

Inicio > Economía

EKONOMIA

Innovar con tecnologías basadas en la luz

Viernes, 29 de Enero de 2016 - Actualizado a las 06:11h

votos | icomenta!



Twittear



Me gusta

Compartir

0



PERSPECTIVAS PARA 2016. El cluster de empresas con tecnologías basadas en la luz SECPHo celebró ayer su Junta Directiva en el centro tecnológico CEIT-IK4 de Donostia para hacer un balance del Año Internacional de la Luz 2015 y fijar los objetivos y mercados para 2016. Su finalidad es impulsar la innovación de este tipo de tecnologías, que están presentes en un buen número de ámbitos como los sistemas láser, la energía fotovoltaica o los sensores que, a su vez, mejoran el transporte o el medio ambiente. Foto: Ruben Plaza

Vista:

[Más texto](#)

[Más visual](#)



votos | icomenta!



Twittear



Me gusta

Compartir

0

imprimir | tamaño